

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

GB.OB/020/2010

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

| | |
|--------------------|------------------------|
| Sachvortragende/r | Amt / Geschäftszeichen |
| Herr Roland Schmid | Kulturamt |

| |
|----------------------------------|
| Sachbearbeiter/in: Roland Schmid |
|----------------------------------|

Zuschussanträge - Kulturfonds

Anlagen: Finanzierungsplan der Gitarrenreihe (Verein Saitenwirbel e. V.)

| Beratungsfolge | Termin | Status | Beschlussart |
|-----------------|------------|------------|--------------|
| Kulturausschuss | 13.07.2010 | öffentlich | Beschluss |

Beschlussvorschlag:

- a) Der 47. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ erhält einen Zuschuss i. H. v. 500,00 €
- b) Der Verein Saitenwirbel e. V. erhält einen Zuschuss i. H. v. 500,00 €
- c) Der Verein „Kunsthhaus-Schwabach“ erhält einen Zuschuss i. H. v. 500,00 €

| Finanzielle Auswirkungen | X | Ja | Nein |
|--|---|---|------|
| Kosten lt. Beschlussvorschlag | | 1.500,00 € | |
| Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt | | 1.500,00 € | |
| Haushaltsmittel vorhanden? | | Ja, Pskto. 262101.5318000, Förderung der Musik, Zuschüsse für laufende Zwecke | |
| Folgekosten? | | Nein | |

I. Zusammenfassung

Im Jahr 2010 stehen für Zuschussanträge im „Kulturfonds“ noch Haushaltsmittel in Höhe von insgesamt 2.269,75 € zur Verfügung.

II. Eingang von drei Förderanträgen

- a) Der 47. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ fand vom 29.01.2010 bis 31.01.2010 in Nürnberg statt. Die Stadt Schwabach fördert seit Jahren die Durchführung dieses Wettbewerbs, an dem auch immer Schüler aus Schwabach teilnehmen, mit einem Zuschuss in Höhe von 500,00 €. Das Kulturamt empfiehlt auch 2010 den Wettbewerb mit 500,00 € zu unterstützen.
- b) Der Verein Saitenwirbel e. V. richtet auch in diesem Jahr in Zusammenarbeit mit der Volkshochschule die Veranstaltungsreihe „El baile de las guitarras“ („Der Tanz der Gitarren“) in der Alten Synagoge aus. Der Finanzierungsplan der Gitarrenreihe im Jahr 2010 (siehe Anlage) geht von einem Defizit in Höhe von 960,00 € aus. Allerdings sind die Veranstalter zuversichtlich, dass die Konzerte in diesem Jahr bessere Besucherzahlen erreichen. Zuletzt erhielt der Verein im Jahr 2009 einen Zuschuss in Höhe von 1.000,00 €. Das Kulturamt empfiehlt im Jahr 2010 eine finanzielle Unterstützung in Höhe von 500,00 €
- c) Der Verein „Kunsthhaus-Schwabach“ veranstaltet am 2. Juli 2010 das Stadtpark Open-Air. Es traten auf das Duo Flin (Harfe und Geige), der afrikanische Liedermacher & Poet Urbain N` Dakon und natürlich Doc Knotz & Friends. Bei der Erstellung des Förderantrags im Juni ging der Verein Kunsthhaus von organisatorischen Gesamtaufwendungen in Höhe von 1.400,00 € aus. Dank der guten Besucherzahl (ca. 300) konnte ein Großteil der Kosten über Spenden eingespielt werden. Das Kulturamt empfiehlt einen Beitrag zur verbleibenden Defizitdeckung in Höhe von 500,00 €. Im Jahr 2009 erhielt das Kunsthhaus 700,00 €

III. Kosten

Kosten des Beschlussvorschlages und Gesamtkosten: 1.500,00 €

Produktsachkonto, Projekt (vorhandene Haushaltsmittel incl. Rest):
262101.5318000, Förderung der Musik – Zuschüsse für laufende Zwecke, 1.500,00 €